

IMMOBILIER / SOCIAL : Bientôt une plateforme web pour faire sa demande d'aide au logement dans le Gard

A partir du mois de septembre prochain, la CAF et le bailleur [HABITAT DU GARD:404842817] (siège à Nîmes) proposeront un service permettant de faire sa demande d'aide au logement en ligne, sur une plateforme web dédiée. Baptisé Ideal (Intégration dématérialisée des aides au logement), le dispositif est déjà expérimenté depuis 2006 dans la ville d'Arras, dans le Pas-de-Calais. Dans le Gard, il pourrait par la suite être étendu aux autres bailleurs du département. www.habitat-du-gard.org